

Effectifs et dotation horaire 2025/2026 : Les personnels du collège Politzer refusent la saignée !

Les personnels du collège Politzer de La Courneuve manifestent leur profonde inquiétude et leur vif mécontentement quant à la dotation horaire globale pour l'année scolaire 2025/2026. Notifiée en février 2026 et toujours pas amendée, celle-ci met les équipes en réelle difficulté dans la préparation de l'année à venir.

Le collège doit perdre 4 divisions à la rentrée prochaine. Certes, la perte de trois de celles-ci semble être en lien avec l'ouverture prévue du 4^{ème} collège de La Courneuve, mais pour l'instant **aucune donnée fiable d'effectifs n'a été remontée**. De plus, **une classe est supprimée sur le niveau 4^{ème}**, portant le nombre moyen d'élèves par classe à 24,33 ! Cela laisse augurer des **classes surchargées à la rentrée scolaire prochaine**, en plus de la perte de mixité scolaire et sociale induite par la nouvelle sectorisation.

A cela s'ajoute la décision inique du rectorat de faire passer les "repères" du nombre d'élèves par divisions à 24,5 - soit 25 en pratique - alors que la situation des établissements REP+ ne semble pas s'être arrangée subitement d'une année sur l'autre... **De plus, les effectifs prévisionnels ne prennent toujours pas en compte les élèves issu-e-s des dispositifs UPE2A**, pourtant bien inclus-e-s dans certains cours.

Sur la base de ces effectifs non fiables, **ce sont 5 collègues qui se trouvent menacé-e-s de devoir assurer un complément de service**. A ce jour, alors que le mouvement interacadémique est terminé et que le mouvement intra-académique est en cours, ces collègues ne savent toujours pas dans quelles conditions ils enseigneront l'an prochain.

Ainsi, au mois de mai, nous sommes toujours dans l'incapacité de préparer la rentrée à venir, dans une instabilité aggravée par le **retour de la réforme désastreuse des « groupes de niveaux » au collège**, malgré une opposition unanime de la profession. Nous exigeons donc des moyens supplémentaires pour que l'ensemble de nos élèves puissent étudier dans un cadre propice, dans le respect des personnels qui les accompagnent.

Les personnels, soutenu.es par les sections syndicales de l'établissement, appellent à se rassembler devant la DSDEN (8 rue Claude Bernard, Bobigny) le lundi 12 mai à 18h30, à l'occasion d'une audience avec les services départementaux.